

**DEPORTES | Atletismo**

**Rafa Bermúdez triunfa en la fiesta del atletismo prieguense**

**Más de 1.350 atletas participaron en la popular de Priego**

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Lunes 9 de diciembre de 2013 - 13:11



Priego vivió ayer domingo una fiesta del atletismo con la participación de más de 1.350 atletas en la VIII carrera popular, organizada por el Club de Atletismo de Priego.

El atleta local, enrolado en las filas del Trotasierra de Hornachuelos, Rafael Bermúdez Nieto, volvió a ser profeta en su tierra, al vencer en la prueba reina, que contó con un trazado muy exigente y un recorrido de

El prieguense empleó un tiempo de 36,26 para cruzar la línea de meta, ubicada en la Ciudad Deportiva “Carlos

Machado”, dando paso a Francisco Díaz Pedraza del Club de Atletismo Lucena, y a Rafael Sánchez Fernández del Club de Atletismo Montilla.

En féminas se impuso Katherine Dixon, de Los Califas, seguida de Vicky Wals y Clara Sicilia.

Tras la prueba reina se sucedieron las carreras para las categorías inferiores, con distintos recorridos, en las que tomaron parte atletas procedentes de numerosos clubes de la provincia, destacando igualmente una alta participación de deportistas locales.